

Neuschwanstein: Müll entzündet sich auf Baustelle

Schwangau Mit mehreren Fahrzeugen ist die Schwangauer Feuerwehr am späten Mittwochabend zu Schloss Neuschwanstein geeilt. Der Grund: Müll hatte sich nach Angaben der Floriansjünger entzündet, der im Rahmen der derzeitigen Fassadensanierungen am Torbau des Schlosses abgelegt worden war. Bei den Arbeiten kommt unter anderem Wasserstoffperoxyd zum Einsatz.

Die Feuerwehr löschte den Brand vollständig und kontrollierte den Bereich intensiv mit der Wärmebildkamera. Um ganz sicher zu gehen, dass sich hinter der Bauverschalung nicht weitere Glutnester befinden, öffneten die Wehrmänner die Bautüre. Laut Polizei entstand weder ein Sachschaden noch wurden Personen verletzt. (az/dr)